



Caja Rural anima a cursar Ingeniería Agroalimentaria

Ofrece 6.000 euros en becas para hijos de socios

L. B. / Burgos

«Profesionalizar la agricultura industrial es fundamental para el futuro de España y de la provincia». Con estas palabras el director de Caja Rural de Burgos, Ramón Sobremonte, justificaba la apuesta de la entidad por los estudios de Ingeniería Agroalimentaria que ofrece la Universidad de Burgos.

Un respaldo que se traduce por segundo año consecutivo en la firma de un convenio con la institución educativa para brindar hasta 6.000 euros en becas de entre 300 y 600 euros, en función de la demanda, a aquellos jóvenes que inicien esta carrera y que sean hijos de socios de la cooperativa de crédito desde hace más de cinco años.

En 2011 dos alumnos disfrutaron de estas ayudas.

El rector de la UBU, Alfonso Murillo, por su parte, destacó el creciente interés que suscita este grado. Detalló que este año se recibían 35 solicitudes como primera opción, el doble que en 2010. Además manifestó su agradecimiento a Caja Rural por su colaboración.

RAMÓN SOBREMONTE

Becas de Caja Rural para la UBU

▲ Por segundo año consecutivo se firma un convenio con la institución educativa para brindar hasta 6.000 euros en becas de entre 300 y 600 euros, en función de la demanda, a aquellos jóvenes que inicien Ingeniería Agroalimentaria y que sean hijos de socios de la cooperativa de crédito desde hace más de cinco años.



Alfonso Murillo, rector de la UBU, y Ramón Sobre

